

Drei Monate in Spanien

Von XxGirlyxX

Kapitel 10: Spaß am Meer

Kapitel 10: Spaß am Meer

Somit merkten sie auch nicht, dass die Jungs sich von hinten anschlichen. Jeder stürzte sich auf seinen Wohnpartner.

Shika auf Ino: Shikamaru kniete sich zu ihr und gab ihr einen Kuss auf den Kopf, worauf Ino hochschaute.

„Wer? ... Oh Shika du bist´s“ sagte die blondhaarige.

Shikamaru zog Ino auf die Beine.

„Genau“ sagte Shikamaru.

„AHHH Shika was machst du??“ fragte Ino ihn schreiend.

„Wart´s ab wirst schon sehen“ sagte der Nara nur und ging mit ihr Richtung Meer.

Ino gab sich geschlagen und wartete wie Shikamaru sagte ab.

Neji und Tenten:

„Hey Schatz“ sagte Neji.

„Hey Süßer ... was geht?“ fragte die angesprochene.

„Nicht´s ... steh mal auf!“ forderte der Hyuuga.

„Warum den?“ fragte die Ama verwirrt, tat es aber.

„Komm ich trage dich auf meinem Rücken hin!“ sagte Neji.

„Was?“ fragte Tenten baff. „Ich bin doch viel zu schwer!“

„Genau, du und schwer. Na los komm“

„Nein das mach ich nicht!“ sagte sie Stur.

Da Neji dieses Gespräch nicht weiter führen wollte, bückte er sich und hob Tenten auf seine Schulter und ging Richtung Strand.

Genauso oder eher so ähnlich tat es Naruto bei Hinata.

Bei Sasuke und Sakura:

Sasuke machte sich gar nicht erst Probleme und redete. Er hatte es am leichtesten, da Sakura auf dem Rücken lag nicht so wie die anderen, die sich am Rücken sonnten und somit auf dem Bauch lagen oder lasen. (also lesen^^ keine Ahnung, wie das geschrieben wird XP)

Er ging einfach in die Knie und hob sie auf die Arme. (Sie hatte ihn nicht gesehen, da sie die Augen zu hatte)

„AHH ... Sasuke? Was machst du?“ fragte Sakura verwirrt.

„Warts ab, ich will dir nur was Zeigen“ sagte der angesprochene.

„Ach und was?“ fragte die Rosahaarige.

„Lass dich überraschen!“ antwortete er nur darauf.

//Man ist Sakura leicht// dachte er sich nur.

Als alle Jungs am Meer ankamen, fragten sich jetzt die Mädchen, was sie hier sollen. Die Jungs, die ihre Freundinnen bis jetzt noch nicht auf dem Arm hatten, hoben sie jetzt hoch und gingen mit großem Protest der Mädchen ins Wasser. Sie gingen ungefähr soweit rein, dass das Wasser bis fast zum Bauch ging.

Die Jungs achteten gar nicht mehr auf sie und ließen sie einfach ins Wasser fallen.

„Sasuke“ sagte Sakura ganz langsam, als sie wieder aufgetaucht war „Das wirst du mir büßen“

„Jetzt hab ich aber Angst“ antwortete der Uchiha nur schadenfroh grinsend.

„Wart´s ab“ sagte Sakura und stumpte (wird das so geschrieben??) ihn nach hinten, da er damit nicht gerechnet hat, viel er ins Wasser.

„Sakura“ sagte Sasuke genauso langsam wie Sakura zuvor.

„Jaha“ trällerte Sakura als wäre nichts gewesen und wäre die Unschuld vom Lande, das tat sie aber auch nicht lange den Sasuke war schon wieder auf sie zu gegangen und wollte sie dunken.

Sakura schwamm schnell weiter hinter ins tiefe Wasser.

„Ich kriege dich sowieso!“ rief Sasuke ihr hinterher.

Er behielt auch recht, schon nach kurzer Zeit hatte er Sakura eingeholt und von hinten gedunkt.

Er holte sie wieder hoch und drückte ihren Rücken an seine Brust.

„Hab doch gesagt, das ich dich kriege“ flüsterte er in ihr Ohr.

Sakura hatte ein kribbeln im Bauch, und das nur weil sie ihm so nahe war.

„Jaja jetzt hast du mich“ antwortete Sakura grinsend.

„Welcher Körper war der beste, den du gesehen hast? Sag schon“ fragte der Uchiha.

„Hä ... wie kommst du den jetzt darauf?“ fragte die Rosahaarige.

„Nur so ... ich bin halt neugierig“ antwortete Sasuke „Und welchen?“ stocherte er weiter und drehte Sakura zu ihm um.

„Also ...“ fing Sakura an und machte eine etwas längere Pause.

Sasuke war so auf ihre Lippen fixiert, das er nicht merkte, wie sich ihr Blick veränderte.

„Also ... ich finde ja ...“ Sakura sprach nicht zu ende, sondern dunkte ihn. Er war davon so überrascht, das sie ihn tatsächlich dunken konnte.

„deinen“ vervollständigte Sakura ihren Satz und schwamm schnell weg.

Sasuke hörte den letzten teil zu seinem Leidwesen nicht.

Sie machten alle noch ein bisschen Wassersport (nicht falsch verstehen) und legten sich dann auf die Decken.

Dort blieben die Mädels aber auch nicht lange, da sie alles für den Filme-Abend ohne Jungs vorbereiten mussten.

Die Jungs vor allem Shikamaru fanden das nicht so toll, aber was hätte er oder die anderen tun sollen?

Gar nicht. Das war ja das Problem.

Das war´s mal wieder.

Ich weiß, das es mega Kurz ist für die lange Zeit wo ich keine Kappi hochgeladen habe aber das ist Absicht, da das nächste Kapp länger wird versprochen.

Ich entschuldige mich noch einmal dafür, das es so lange gedauert hat aber da müsst ihr euch bei meinen Lehrern und bei meinen Eltern entschuldigen.

Also noch mal ein gaaaanz großes SORRY

Ich muss aber sagen, das mir der Anfang des Kaps nicht gefällt.

Hinterlasst doch bitte Kommis

HEAGGGGGGGDDDDDDLLL

PS: FROHE WEIHNACHTEN UND EINEN GUTEN RUTSCH INS JAHR, FALLS WIR UNS NICHT MEHR SCHREIBEN SEHEN SOLLTEN.